

## Union International de la Propriété Immobillière (U.I.P.I.) in Kürze

Die U.I.P.I. ist die einzige paneuropäische Organisation, welche für die Interessen der Grundeigentümer einsteht. Seit 1923 repräsentiert die U.I.P.I. auf internationaler Ebene Millionen von Grundeigentümern in ganz Europa. Die U.I.P.I. sichert seit Jahrzehnten die Solidarität, die Zusammenarbeit und den Wissensaustausch unter den europäischen Hauseigentümerverbänden. Auf Anfrage unterstützt die U.I.P.I. ihre Mitglieder auch bei nationalen Anliegen.

## Ziele der U.I.P.I.

Die U.I.P.I. ist bestrebt, das private Grundeigentum zu fördern und den Eigentumsgedanken zu stärken. Zudem hat sich die U.I.P.I. die Ausweitung und den Schutz der Rechte für privates Grundeigentum in seinen verschiedenen Ausgestaltungen zum Ziel gesetzt. Die U.I.P.I. beteiligt sich an der Erarbeitung und der Verbesserung von rechtlichen und wirtschaftlichen Instrumenten für die Umsetzung und den Schutz von Grundeigentum.

Weitere Informationen finden Sie unter www.uipi.com